

Fecha: 01-02-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Tormenta deja aluviones e incendios por caída de rayos en Alto Biobío

Pág. : 4

Cm2: 98,5

VPE: \$ 236.829

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida

Tormenta deja aluviones e incendios por caída de rayos en Alto Biobío

Producto de las intensas lluvias que se registraron en un corto periodo de tiempo la mañana del viernes en la comuna de Alto Biobío se registraron aluviones que provocaron cortes de ruta en la ribera de los ríos Biobío y Queuco, afectando principalmente a las comunidades de Trapa Trapa y Butalelbún.

La situación dejó a más de 200 familias aisladas en dichos sectores, mientras que los equipos de vialidad comenzaron a trabajar en la Ruta Q-699 a la altura del kilómetro 57, logrando despejar el puente afectado por el aluvión, pero no fue posible evaluar el daño estructural, por lo que recomendaron el tránsito por otros sectores, sobre todo para vehículos de alto tonelaje.

El municipio también informó que la caída de un rayo en la comunidad de Pitril provocó un incendio forestal que terminó siendo combatido en primera instancia por los mismos vecinos y posteriormente Conaf acudió controlar la situación con recursos aéreos. Así mismo, daños en una antena en el sector Ralco Lepoy mantuvo intermitencia y ausencia de señal telefónica tras la tormenta.

Durante la jornada, carabineros de Control del Orden Público reforzaron labores de ayuda a las comunidades pehuenches de Trapa Trapa, ya que también resultaron afectadas por los aluviones en el sector, además de dejarlos aislados.